

Lundi 16 mars 2015

**L'AGGLOMÉRATION BÉZIERS MÉDITERRANÉE PARTICIPE À  
L'ORGANISATION D'UN CHANTIER NATURE SUR LES ORPELLIÈRES  
POUR DES ÉTUDIANTS DU BREVET DE TECHNICIEN SUPÉRIEUR  
« GESTION ET PROTECTION DE LA NATURE »**

En association avec les communes de Sérignan et de Valras-Plage, et avec l'accord du Conservatoire du Littoral et de la Direction Départementale des Territoires et de la Mer (DDTM), la **Communauté d'agglomération Béziers Méditerranée co-organise un chantier nature sur les Orpellières pour des étudiants du Brevet de technicien supérieur (BTS) « Gestion et protection de la nature »** de l'école des métiers de la chasse et de la nature de la Maison Familiale Rurale de Saint-Sernin-sur-Rance en Aveyron. Le chantier est organisé dans le cadre d'un voyage d'étude des étudiants sur les sites des Orpellières et de la Grande Maire, du 16 au 20 mars 2015. Il permettra en effet de compléter le voyage d'étude par une expérience concrète. **Le chantier nature aura lieu le jeudi 19 mars 2015**, et consistera à l'arrachage des Yuccas (espèce identifiée comme étant envahissante sur le site). Des agents des différentes collectivités se joindront à ce chantier afin de souligner leur engagement dans la gestion de cet espace naturel de haute qualité.

Le site des Orpellières est un site Natura 2000, réseau européen de sites naturels remarquables pour la diversité biologique. Son plan de gestion a été validé, par arrêté préfectoral en octobre 2014. Ce site revêt un grand intérêt environnemental pour ces dunes et ces prés salés qui abritent de nombreuses espèces animales et végétales. Il est situé sur les communes de Sérignan et Valras-plage, et la majorité de ce territoire est propriété du Conservatoire du Littoral.